

EMISSION : 20 OCTOBRE 2008

Série artistique : Jean-Jacques Henner

Jean-Jacques Henner est né en Alsace en 1829, mort à Paris en 1905. Il se rendit célèbre avec des nus féminins et roux. Il consacra beaucoup de toiles à de puissants tableaux religieux. En 1889, il est élu membre de l'Académie des Beaux-Arts. Une statue est érigée dans la propriété du peintre à Bernwiller (Haut-Rhin) le représentant en buste, un béret enfoncé sur la tête, enveloppé dans une cape tenant une palette et un pinceau.

INFOS TECHNIQUES

Création de :
Jean-Jacques Henner
Musée Sundgauvien, Altkirch
© J.-P. Girard

Mis en page par :
Jean-Paul Cousin

Imprimé en :
héliogravure

Couleurs :
polychrome

Format :
vertical 36,85 x 48
Dentelures comprises :
40,85 x 52
30 timbres par feuille

Valeur faciale : 0,88 €

PREMIER JOUR VENTE ANTICIPÉE

À Altkirch (Haut-Rhin)

Samedi 18 octobre 2008 :
10h-12h et 14h-17h

BPT :

La Halle aux blés,
1 place Xavier Jourdain,
68130 Altkirch

À partir du 20 octobre 2008 :
dans tous les bureaux de
poste, par correspondance
à Phil@poste, service clients,
et sur www.laposte.fr



Timbre à date 32 mm
"Premier Jour"
conçu par Jean-Paul Cousin.
Oblitération disponible
sur place.